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Réunion de la Commission BMX et des Présidents de club 

Samedi 28 septembre 2024 
 

Participaient à la réunion 
 

Nom Qualité ou club 

Alain DUFLOT Commission BMX 

Yvon LEGER Commission BMX / CO Bolbec Nointot BMX 

Sylvie DUFLOT Commission BMX 

Liliane LEFEUVRE Commission BMX 

Jérémy ROY Commission BMX – Verneuil BMX 

Véronique LEREBOURG Caen BMX 

Grégory LEREBOURG Caen BMX 

Sébastien DENEUVY Evreux BMX 

Damien DRUGEON Evreux BMX 

Gérard LELIEVRE CO Bolbec Nointot BMX 

Xavier DESGROUAS BMX Virois 

Cédric GRAJEWSKI AAC BMX Petit Couronne 

Arnaud SERVAIN Normandy BMX Club Sottevillais 

Hélène DUBRAY Normandy BMX Club Sottevillais 

Lénaïck MASSEROT BMX Club de Flers 

Grégory FAFIN Argentan BMX 

Nathalie FAFIN  Argentan BMX 

 

Excusés 

- Olivier TREHEC – Commission BMX 

- Jean Pierre LEGER - Commission BMX / CO Bolbec Nointot BMX 

- Mickaël DELDYCKE - AST BMX Race 

- Laurent POTTIER – AS Tréport Cyclisme 

- Yann DECAEN - BMX Centre Manche 

- Yann MONFORT - Verneuil BMX – représenté par Jérémy ROY 

- Richard GUYOMARD - BMX Montivilliers 

 

Absents 

 BMX Corbenois Pays d’Alençon 

 Cherbourg BMX 
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Un tour de table est fait. 

 

En préalable à la réunion, Alain en profite pour indiquer aux participants qu’un club est en cours de 

reconstruction sur le site de Montivilliers, projet mené par Richard GUYOMARD, Richard n’ayant pu nous 

rejoindre ce matin, devrait être parmi nous lors de notre prochaine réunion le matin des Assises. 

 

 

• Pré-calendrier 2025 

 

Les clubs sont invités a se pré-positionner pour la saison 2025. 

 

Le club de Verneuil BMX se chargera de l’organisation du Championnat de Normandie 2025. 

 

A noter que les clubs, AS Tréport Cyclisme et AST BMX Race ne se positionnent pas dans l’immédiat, 

pour cause d’incertitudes liées à des travaux sur la piste – peut-être à la rentrée – septembre – octobre. 

 

Le club de Caen envisage de faire une manche de la Coupe de Normandie sur la piste de l’Indoor le 

vendredi, veille des grandes compétitions. 

Ce projet reste à concrétiser. Alain précise que si ce projet peut aboutir, il faudra impérativement verrouiller 

les inscriptions avec une exclusivité pour les pilotes Normands. 

 

Le projet de calendrier est joint au présent compte-rendu. 

 

 

• Assises 2024 

 

Les Assises 2024 sont prévues le samedi 16 novembre à Bolbec suivant le format habituel – réunion des 

Présidents de club / Commission BMX à partir de 9h00 le matin puis les Assises à 15h00. 

 

Yvon indique que Christine BAROCHE, secrétaire du Comité de Normandie et élue fédérale, viendra pour 

une intervention sur les difficultés dans le sport (harcèlements – violences ….). 

 

Liliane demande que les clubs concernés lui fassent parvenir les classements France, Europe et Monde, 

avec copie à Alain. 

 

 

• Challenge France Nord-Ouest – 2025 

 

Les lieux retenus sont : Châteauroux – Sarzeau – Machecoul. 

 

Yvon évoque le projet de mise en place de quota de participation pour limiter un peu le nombre de 

participants et éviter des 1/16ème de finales. 

Sur ce projet nous ne pouvons donner les détails, en attente de la réunion Inter-Régions. 

Nous espérons être en mesure d’apporter des précisions lors des Assises. 

Pour la Normandie il est convenu de ne pas retenir en 2025, les premières « années » de licence pour le 

Challenge en attente des éventuelles autres limitations. 

 

 

• Elections 
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Rappel : en cette fin d’année 2024, les Comités Départementaux, le Comité Régional et le Comité Fédéral 

devront être renouvelés. 

 

Les dates à retenir : 

 

- Comité Départementaux : Seine Maritime : 9 novembre 

Eure : 26 octobre matin 

Orne : 26 octobre après-midi 

Calvados : 8 novembre 

Manche : ??? 

 

- Comité Régional : 11 novembre 

 

Pour le Comité Fédéral, pour la première fois, les clubs seront invités à voter. Les modalités devraient être 

précisées prochainement. 

A noter que la parité sera imposée au Comité Fédéral. Elle devrait être imposée en 2028 pour les Comités 

Régionaux et Départementaux. 

 

 

• Demande de surclassement 

 

A ce jour, une demande de surclassement pour la Coupe de Normandie nous est parvenue :  

 Ethan HOSATTE 

Accord de l’ensemble des participants pour le surclasser dans la catégorie U13. 

 

Rappel : 

- Aucun surclassement n’est possible dans les catégories Championnat 

- Pas de surclassement de plus d’une année pour les catégories jusqu’à U 17 

- Faire parvenir au plus vite à la Commission toutes les demandes, y compris les éventuels changements 

de catégorie – par exemple les filles voulant rouler avec les garçons. 

 

 

• Divers 

 

Compte tenu de la présence souvent nombreuse d’entraineurs « club » sur les compétitions Normandes, 

Yvon évoque la mise en place de badges. 

A voir en prochaine réunion. 

 

Arbitres : 

La question est posée de remettre en place les quotas par club en fonction du nombre d’engagés. 

 

Alain rappelle qu’il est accepté, en dehors des postes « clés », un arbitre différent le matin est l’après-midi. 

 

 

 

Alain et Yvon 


